

Нанотехнологии в строительстве : научный интернет-журнал. – 2012. – № 5(21). – 125 с. – ISSN 2075-8645.

Содержание

IV Международная научно-практическая online-конференция «Применение нанотехнологий в строительстве» (20-21 сентября 2012 г.).....	6
Петрунин С.Ю., Попов М.Ю., Ваганов В.Е. и др. Опыт применения тубулярных углеродных наноструктур в строительных материалах.....	65
Королев Е.В., Смирнов В.А., Альбакасов А.И. На номодифицированные композиты с термопластичной матрицей.....	81
Кузьмина В.П. Создание строительных композитов многоуровневого строения при введении нанодобавок типа «снизу-вверх».....	88
О наращивании интеллектуального капитала и его защите путем патентования.....	97
Ивасышин Г.С. Квантовый путь в новую эру измерения энтропии. Приложения квантовой механики. Часть II.....	98
Перечень требований к оформлению материалов и условия представления статей.....	112

Contents

The IV International Theoretical and Practical Online-Conference “Application of Nanotechnologies in Construction Industry” (20-21 September 2012).....	6
Petrunin S.Y., Popov M.Y. et al. Application of tubular nanostructure in construction materials.....	65
Korolev E.V., Smirnov V.A., Albakasov A.I. Nanomodified composites with thetmoplastic matrix.....	81
Kuzmina V.P. Creation of building multilevel structured composites by introducing of nanoadditives of type “from below-upwards”.....	88
On the build-up of intellectual capital and its protection by means of patenting.....	97
Ivasyshin H.S. Quantum way to the new era of entropy measurements. Applications of quantum mechanics. Part II.....	98
The list of requirements to the material presentation and article publication conditions.....	112